

Compassion en Action 32 rue de l'Industrie 67400 Illkirch-Graffenstaden www.compassionenaction.org

# Lettre de prière - Septembre 2022



« Or, à celui qui peut faire, par la puissance qui agit en nous, infiniment au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons. »

Éphésiens 3. 20

Un grand merci pour votre intercession.

#### Nos aumôniers

**Odile Bonzani** : au Centre Départemental de Repos et de Soins (CDRS) Colmar et au Groupe Hospitalier Sélestat – Obernai

# Merci à Dieu pour :

- Dieu est mon soutien et ma force pendant mon arrêt de travail pour épuisement professionnel. Je me remets doucement.
- Merci au Seigneur pour mes collègues aumôniers de Colmar et mes collègues pasteurs de Sélestat qui ont répondu présents pour me remplacer en cas d'urgence dans mes lieux d'exercice.

# S'il te plaît à Dieu pour :

- Que Dieu soutienne les résidents, les patients et l'ensemble du personnel.
- En attendant ma reprise, qu'avec l'aide du Seigneur, je puisse revoir ma façon de travailler : me poser des limites, avoir les bonnes priorités... pour diminuer ma charge de travail et le temps que j'y consacre. J'ai besoin de retrouver un équilibre entre ma vie professionnelle et privée.
- Je devrais en principe reprendre mon travail en octobre, en mi-temps thérapeutique. J'ai besoin de sagesse dans l'organisation temporaire de mon emploi du temps : Où ? Quoi ? Quand ? Comment ?

Nathanaël Jeuch : Fondation protestante Le Sonnenhof à Bischwiller

# Merci à Dieu pour :

- La journée de Fête Annuelle du 19 juin dernier, trois ans après la précédente, avec le culte qui a réuni résidents, familles, et amis du Sonnenhof.
- Vos prières, et Dieu qui a pourvu afin que l'accompagnement musical des cultes puisse être assuré. Les bénévoles ont été trouvés.

# S'il te plaît à Dieu pour :

- Les professionnels au Sonnenhof qui pour la plupart trouvent de moins en moins de sens dans leur travail, avec la conjoncture actuelle, ce qui est source de démotivation et de souffrance parfois.
- Le renouvellement de l'équipe pastorale œcuménique qui est chargée d'accompagner le vécu de l'aumônerie dans les différents établissements, deux personnes arrêtent leur engagement.
- Le témoignage auprès des chefs de service afin qu'ils soutiennent l'aumônerie et ce qu'elle met en place. Afin que cela soit au service des résidents.

Fabienne Maennlein : Cliniques Sainte-Anne, Sainte-Barbe et Clinique de l'Orangerie à Strasbourg

#### Merci à Dieu pour :

• La reprise de certaines activités comme le comité des bénévoles, l'organisation de célébrations...

#### S'il te plaît à Dieu pour :

- L'adaptation et la collaboration avec les nouveaux collègues (changement des collègues catholique sur Sainte-Anne et protestante sur la Toussaint).
- La collaboration avec les équipes soignantes, en particulier en gérontologie à Sainte-Barbe où la cadre souhaite faire intervenir d'autres bénévoles.
- Mon renouvellement pour garder une fraîcheur dans les visites.

**Michel Sommer** : Aumônier principal de l'Association Chrétienne de Coordination d'Entraide et de Solidarité (ACCES)

# Merci à Dieu pour :

- La belle participation numérique de femmes essentiellement maghrébines lors de permanences dans un lieu d'hébergement d'urgence.
- La réunion festive du personnel en juin après deux ans et demi d'interruption en raison de la situation sanitaire.

# S'il te plaît à Dieu pour :

- L'inspiration pour dire une parole d'Evangile à propos aux femmes mentionnées ci-dessus.
- Une famille nigériane avec des triplés de deux ans et une femme camerounaise, chrétiennes, dont les demandes d'asile ont été refusées et qui sont démunies; la sagesse pour les accompagner.

#### Nos bénévoles de l'aumônerie

Esther Bédo : à l'Ehpad Xavier Jourdain de Neuf-Brisach et à la résidence La Girandière de Voglesheim

#### Merci à Dieu pour :

- La joie des résidents qui manifestent leur reconnaissance d'avoir une visite.
- Les moments de partage, même lourds en émotions.

# S'il te plaît à Dieu pour :

- Irène qui va entrer en maison de retraite et prie pour être un témoignage dans ce nouveau lieu.
- Marie-Hélène qui ne se voit pas (encore) comme une créature merveilleuse...
- Le projet de culte à construire avec le pasteur nouvellement nommé sur le secteur de Neuf-Brisach.

Jean Berger : à la clinique Sainte-Barbe à Strasbourg

# Merci à Dieu pour :

- La reconnaissance de pouvoir aller de chambre en chambre rencontrer les patients qui sont précieux aux yeux de Dieu et qu'il aime.
- Le renouvellement de mon amour et de mon zèle dans le service qu'il m'a confié.

## S'il te plaît à Dieu pour :

• Que plusieurs patients soient rendus conscients du besoin de guérison intérieure et pas seulement physique.

• Que l'Esprit-Saint inspire mes paroles et révèle à leurs cœurs Jésus-Christ comme Sauveur et Seigneur qui pardonne et qui donne la Vie véritable.

Jean-Paul et Sarah Herzog : à l'Ehpad du Foyer du Parc à Munster

#### Merci à Dieu pour :

- La motivation et l'énergie renouvelées dans l'accomplissement de notre service.
- Le bon déroulement du transfert des résidents dans le nouveau Foyer fin juin dernier et d'avoir pu apporter notre concours lors de ce transfert, pratiquement et en servant de repère dans un moment de grand changement pour les résidents.
- Pour les aidants pour le culte : Jeanne et Jean.
- Pour les nombreuses relations vécues avec les : résidents, familles, personnels et direction.
- De pouvoir contribuer à faire briller la lumière de l'Évangile dans la maison.

# S'il te plaît à Dieu pour :

- Une bonne adaptation aux nouveaux locaux pour tous
- Temporairement les résidents ne pourront avoir d'interaction que par étage, en attendant que les travaux dans l'ancien Foyer qui deviendra la Résidence des Cimes soient finis. Le grand réfectoire et la grande salle qui s'y trouvent seront alors à nouveau accessibles. Une exception cependant : les cultes et célébrations, les projets d'animation (si les participants ne sont pas trop nombreux) rassemblent des résidents du nouveau Foyer à premier étage. Que Dieu donne grâce pour vivre cette contrainte temporaire.
- L'inspiration et la bénédiction de Dieu lors du culte animé par des membres de Compassion dans l'Eglise Evangélique Mennonite Béthel à Algolsheim le 2 octobre prochain.

Damaris Nussbaumer : au Centre Départemental de Repos et de Soins (CDRS) Colmar

# Merci à Dieu pour :

- Les résidents âgés en situation de handicap, contents d'avoir ma visite.
- Les membres du personnel accueillants et prêts à échanger quelques mots de nouvelles, dans la hienveillance
- La mise en place d'un code Wi-Fi/familles pour partager des chants ou autre contenu intéressant avec les personnes.

# S'il te plaît à Dieu pour :

- Une inspiration renouvelée pour l'écoute et l'éveil à la foi tout à fait pratique, dans leur quotidien.
- Une vraie empathie qui vient du fond du cœur.

### Les membres du Comité exécutif

# Merci à Dieu pour :

- Les invitations dans diverses églises : animation de culte, présentation de Compassion en Action. Un moyen de faire connaître l'œuvre.
- Le culte de reconnaissance des ministères pour nos aumôniers organisé par notre partenaire l'UEPAL. Merci au Seigneur pour ces temps de communion et de partage.

# S'il te plaît à Dieu pour :

- Le renouvellement au sein du Comité exécutif, le remplacement de notre trésorière.
- L'unité et le discernement dans les décisions à prendre pour le bon fonctionnement de CenA en accord avec notre vision.
- Nos rencontres avec les aumôniers et auxiliaires d'aumônerie dans l'écoute, le partage et la prière.